

Berikan Rasa Aman, Dansatgas YR 142/KJ Dampingi Bupati Yalimo Acara Pelantikan Pejabat Eselon dan Kepala Kampung

Suhendi - YALIMO.WARTAMILITER.COM

Mar 1, 2023 - 13:18



YALIMO - Berikan rasa aman dan memastikan bahwa Kabupaten Yalimo dalam keadaan aman dan kondusif, Dansatgas Yonif Raider 142/KJ dampingi Bupati Kabupaten Yalimo Lantik penjabat Eselon II, III dan IV serta kepala kampung yang berada di wilayah Kabupaten Yalimo, Provinsi Papua Pegunungan, Selasa, (28/02/ 2023).



Dalam penyampaiannya Bupati Kabupaten Yalimo Dr. Nahoor Nekwek S.Pd. M.M. menyampaikan sambutan yang intinya Marilah kita panjatkan puji dan syukur kehadirat Tuhan yang maha kuasa atas segala berkatnya kita semua dapat berkumpul disini dalam keadaan sehat untuk mengikuti kegiatan pelantikan dan pengambilan sumpah/janji pejabat Eselon II, III dan IV serta Kepala kampung di lingkungan pemerintah kabupaten Yalimo.

Bapak Bupati mengucapkan selamat kepada para pejabat Eselon II, III dan IV serta kepala kampung yang telah dilantik pada hari ini dan berharap agar dapat bekerja sesuai dengan harapan yang diinginkan oleh masyarakat yang ada di Kabupaten Yalimo.

Kita juga perlu meningkatkan kinerja yang baik dan berdampak positif, oleh sebab itu ASN dan kepala desa/kampung yang dilantik harus memiliki inovasi dan kompetensi yang tinggi untuk menghasilkan pelayanan yang mudah dan cepat bagi masyarakat yang ada di Kabupaten Yalimo;

Bahwa perlu diketahui Jumlah ASN yang dilantik ada 3 Kategori yaitu Jabatan pimpinan tinggi, Eselon II 32 orang jabatan administrator, Eselon III 116 orang dan jabatan pengawas 275 orang dan semua 423 orang dari 423 orang, ada 5 orang rekomendasi dari pusat, Sementara 16 orang kekhususan dan PLT 11 orang, dan kemudian 391 orang di Lantik sebagai administrator atau eselon III dan IV.

Lebih lanjut Bapak Bupati juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh ASN lama yang telah mengabdikan untuk kabupaten Yalimo secara baik dan telah memberikan terobosan-terobosan bagi kabupaten Yalimo; dan terkhusus kepala

kampung yang dilantik dan ini merupakan perwakilan dari lima Distrik Yang ada di wilayah kabupaten Yalimo yaitu Sdr. Alpius Yare (Kepala Kampung Bulmu Distrik Elelim), Sdr. Kamende Wandik (Kepala Kampung Uwambo Distrik Abenaho), Sdr. Yohanes Bomol (Kepala Kampung Karamina Distrik Benawa), Sdr. Usman Walianggeng (Kepala Kampung Eal Distrik Apalapsili; dan Sdr. Yosep Yohame (Kepala Kampung Ulum Distrik Welarek). Mari kita berikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat," ujar Bapak Bupati.

Terakhir bapak Bupati mengajak mari kita bersama-sama menjaga keamanan serta situasi yang sudah kondusif agar terus terjaga di wilayah kabupaten Yalimo. tutup Bupati kabupaten Yalimo Dr. Nahor Nekwek, S.Pd. M.M.

Ditempat yang Sama, Dansatgas Yonif Raider 142/KJ Letkol Inf Esnan Haryadi menyampaikan hari ini kita menjadi saksi telah dilantiknya para pejabat Eselon II, III dan IV serta kepala Kampung di Lingkungan Kabupaten Yalimo. Ini merupakan cikal bakal dimulainya roda pemerintahan dan perekonomian di Kabupaten Yalimo.

Perlu diketahui bahwa pejabat Bupati kita sekarang, dilantik pada tanggal 01 April 2022, dan baru sekarang bisa dilaksanakan pelantikan pejabat defenitif demi menjalankan roda pemerintahan tersebut.

Ini semua kita dukung, kebijakan ini harus diambil demi kabupaten Yalimo, masalah situasi di wilayah kabupaten Yalimo, kita bersama pihak Kepolisian dalam hal ini Polres Yalimo akan terus menjaganya agar selalu kondusif demi Kabupaten Yalimo," tutup Dansatgas Letkol Inf Esnan Haryadi.

Turut Hadir dalam Kegiatan Pelantikan dan pengambilan sumpah/janji pejabat Eselon dan Kepala Kampung di lingkungan Pemerintah Kabupaten Yalimo antara lain Sdr. Elia Yare (Anggota DPRD Kabupaten Yalimo), Letkol Inf Esnan Haryadi (Dansatgas Kodim Yalimo Yonif Raider 142/KJ), Kompol Rudolof Yabansabra, S.H., M.H (Kapolres Yalimo), Mayor Inf Ivan Pambudi S (Pabung Kodim 1702/Jayawijaya wilayah Kabupaten Yalimo), Sdr. Yahya Mabel (Asisten I Setda Kabupaten Yalimo), Sdr. Yadel Mebel (Asisten II Setda Kabupaten Yalimo), Sdr. Simeon Fusage (Asisten III Setda Kabupaten Yalimo), Sdr. Yunus Sambom (Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Yalimo), Sdr. Legion Helakombo (Kepala BKPSDM Kabupaten Yalimo), Sdr. Topidus Sambom (Sekretaris Dinas BPMK Kabupaten Yalimo), Sdr. Didimus Wandik (Kepala Dinas Perindakop Kabupaten Yalimo), Sdr. Hengky Sambom (Kepala Dinas Perhubungan Kabupaten Yalimo), Bapak Pdt. Yahya Walianggeng (Ketua Klasis GKI Kabupaten Yalimo). (*)